



Culture du Bâti

Communiqué de presse - Lausanne, le 19 décembre 2025

CULTURE DU BÂTI – Ville, architecture et paysage au cinéma

Présentation de l'affiche du Festival Écrans Urbains 2026

La Fondation Culture du Bâti (CUB) dévoile l'affiche de la 7e édition du festival Écrans Urbains, qui se tiendra du 25 février au 1er mars 2026 à Lausanne. Sous la direction artistique d'Aldo Bearzatto et Hervé Bougon, le festival explore les enjeux de l'environnement aménagé à travers le regard du cinéma, à partir d'une sélection de films et de documentaires suisses et internationaux.

La Fondation Culture du Bâti (CUB), reconnue et soutenue par l'Office fédéral de la culture pour sa contribution à la culture du bâti, s'engage depuis 2016 à promouvoir une vision transdisciplinaire de la ville, de l'architecture, du paysage et de la construction. Fondée par 16 associations professionnelles et organisations concernées, la fondation a pour mission de promouvoir la culture du bâti auprès du grand public. Pour atteindre cet objectif, elle organise des projets divers et variés à l'attention d'un large public.

Le cinéma comme medium divertissant accessible à toutes et tous

Pour sa septième édition, Écrans Urbains se tiendra du 25 février au 1er mars 2026 à Lausanne. Explorant les enjeux du cadre bâti à travers le regard du cinéma, une sélection de films et de documentaires suisses et internationaux sont à découvrir agrémentés de rencontres thématiques et discussions animées. Quatre jours de festival dans quatre institutions lausannoises partenaires : Capitole – Cinémathèque suisse, Cinématographe, mcba – Plateforme10 et F'AR, Forum d'architectures Lausanne.

Le thème du chantier et des tours

L'édition 2026 mettra en lumière les chantiers et les tours, interrogeant les transformations urbaines, les récits de construction et les imaginaires collectifs dans les domaines architectural, social et paysager. La soirée d'ouverture au Capitole, le mercredi 25 février, verra la projection du film suisse *Le Chantier* de Jean-Stéphane Bron.

Dévoilement de la programmation : soirée spéciale pour la presse et le public

Date : Mardi 27 janvier 2026, 20h00 Lieu : Le Cinématographe, Lausanne

Programme

19h30 : Apéritif sur invitation

20h : La fondation CUB dévoile au public et à la presse la programmation du festival Écrans Urbains 2026. Suivi d'une discussion en présence de Madame Régina Gonthier, présidente de l'UIA, sur le thème des concours d'architecture UIA.

20h30 : Projection du film *L'inconnu de la Grande Arche* de Stéphane Demoustier

Confirmation de présence d'ici au 19 janvier 2026 à : ecrans-urbains@fondationcub.ch.

Lien public pour télécharger l'affiche :

<https://kdrive.infomaniak.com/app/share/404685/5f94afe3-37e3-4ce0-977e-15014bf5b0c7>

Contacts :

Elisa Cavaglion, cheffe de projet / 076 604 25 88 / ecrans-urbains@fondationcub.ch

Katia Freda, secrétaire générale CUB / 078 677 48 75 / katia.freda@fondationcub.ch

Doris Wälchli, présidente CUB / 021 313 21 21 / d.waelchli@brauenwaelchli.com